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国分寺市議会だより

令和5年 第4回定例会

各委員会における質疑等【要旨】
【議案の審査】中の  （網掛け部分）は、
議案の概要です。
各議案の要旨・結果等は2面をご覧ください。

提案議案
などを問う

陳情番号 件　　名 付託先委員会 結　果

陳情第5-1号 有機フッ素化合物（ＰFAS）汚染の血液検査の実施を求める陳情 厚生文教 継続

陳情第5-2号 健康保険証の存続を求める陳情 〃 継続

陳情第5-3号 小中学校に特化した食育の指針の策定を求める陳情 〃 継続

陳情第5-4号 国分寺市の中学校で全員が食べられる給食を求める陳情 〃 継続

令和5年第4回定例会　陳情の審議結果令和5年第4回定例会　陳情の審議結果

【議案の審査】
■議案第112号　指定管理者の指定について

西町地域センターを含む4施設を管理運
営する事業者の指定

Ｑ　指定管理費が過去5年よりも上がってい
るが、その理由を教えてほしい。
Ａ　主な理由は新規事業の開始、人件費や光
熱水費の高騰である。
Ｑ　中高生の居場所としての取組について聞
きたい。
Ａ　各種スポーツ大会など、中高生のリクエ
ストを踏まえてイベントを定期的に行ってい
る。子どもの居場所づくりを考える際には、
いかに柔軟に公共施設を活用していくかとい
う視点をもって取り組んでいきたい。
■議案第113号　指定管理者の指定について

ｃｏｃｏｂｕｎｊｉプラザを管理運営する
事業者の指定

Ｑ　カフェ・レストランの売上げに対する納
付額が5％から6％に上がっているが、これ
は事業者からの提案か。
Ａ　事業者から提案があり、市としても妥当
な金額であると判断した。
■議案第118号ほか3件の議案を審査
　なお、「議案第123号　国分寺市特別職の職
員の常勤のものの給与に関する条例の一部を
改正する条例について」は、市長、副市長及
び教育長の期末手当の支給割合を引上げる改
正であったが、総務委員会で審査を行った後、
本会議にて、諸般の事情により議案の一部を
修正する必要があると市長から撤回の申し出
があり、承認された。その後、議案第128号

として再提案があり、総務委員会にて再度審
査を行った。

【報告事項】
・第2次国分寺市総合ビジョンの策定につい
て　など

総務委員会総務委員会

西町プラザ西町プラザ

【議案の審査】
■議案第97号　国分寺市国民健康保険条例の
一部を改正する条例について

令和6年度以降の国民健康保険税の所得
割額と課税限度額を増額するほか、産前
産後の国民健康保険税の軽減措置を規定

Ｑ　今回の改正により影響を受ける世帯数と
影響額はどの程度なのか。
Ａ　税率改定により影響を受ける世帯数につ
いては医療分と後期高齢者支援金の課税分で
9，779世帯、介護給付金の課税分で3，776世帯、
影響額は1世帯当たり1万3，700円程度（年
額）と見込んでいる。課税限度額の改定によ
り影響を受ける世帯数については424世帯、影
響額は1世帯当たり1万5，800円程度（年額）
と見込んでいる。

■議案第115号　指定管理者の指定について
第二日吉町学童保育所を含む７施設を管
理運営する事業者の指定

Ｑ　指定管理者が自主事業として提供するサ
ービスについて、指定管理者ごとにばらつき
が生じているが、市はどう考えているか。ま
た、指定管理者間の情報交流といったものは
あるのか。
Ａ　市直営の学童保育所が基幹施設として市
内の学童保育所の責任者を集めて定例会議を
開催しており、その中で各施設の取組の情報
共有をする機会を設け、良い取組は積極的に
取り入れてもらっている状況にある。市とし
ては、今の状況を集約したうえで全体的なバ
ランスを取りながら今後の方向性を出すこと
で、調整を図っていきたい。

■議案第98号ほか9件の議案を審査
【報告事項】
・国分寺市立こどもの発達センターつくしん
ぼ相談支援事業所運営業務委託について　な
ど

厚生文教委員会厚生文教委員会

第二日吉町学童保育所第二日吉町学童保育所

【議案の審査】
■議案第101号　国分寺市廃棄物の処理及び
減量並びに再利用に関する条例の一部を改正
する条例について

資源プラスチックの収集等について、家
庭廃棄物処理手数料の区分に追加し有料
化するほか、文言を整理

Ｑ　プラスチック廃棄物の一括収集の検討に
至った背景について、時系列で確認したい。
Ａ　プラスチックに係る資源循環の促進等に
関する法律が令和4年4月に施行され、国の
施策に準じて取り組んでいくことが市町村の
責務となった。それを受けて当市では、廃棄
物の減量及び再利用推進審議会やパブリック
・コメントを経て、令和5年8月に基本方針
を策定した。

Ｑ　ごみの減量・排出抑制が目的とのことだ
が、具体的な目標値は示しているのか。
Ａ　資源プラスチックの収集を有料化した後
の削減目標値としては示していないが、改定
に向けて検討中の国分寺市一般廃棄物処理基
本計画（案）において、減量の推定数値は示
している。
Ｑ　審議会の答申において、今回の施策の導
入に際しては、その背景や必要性について市
民に十分な周知と丁寧な説明を行うことが前
提条件として出されている。周知の状況につ
いて伺いたい。
Ａ　各種イベントへの参加や出展、市ホーム
ページでの周知のほか、個別の問い合わせに
対しても丁寧な説明を行ってきた。今後も説
明会を開催するなど、市民に理解を深めてい

ただけるよう取り組んでいく。
■議案第100号ほか6件の議案を審査

【報告事項】
・国分寺市一般廃棄物処理基本計画（案）に
ついて　など

建設環境委員会建設環境委員会

議案第100号の市立西町シラカシ公園新設の視察議案第100号の市立西町シラカシ公園新設の視察


